Schützenbruderschaft Weißenthurm übergibt Spenden an Zoo Neuwied

Glaube Sitte Heimat – so lautet seit jeher das Motto der Bruderschaften.

Auch wir wollten gern ein Stück Heimat und Kultur mit Geldspenden unterstützen. Der Zoo Neuwied kämpft schon seit Beginn der Pandemie mit großen Geldsorgen. Auch wenn die Insolvenz erst einmal abgewendet scheint, so fehlen dem Zoo leider immer noch viele Monate an Eintrittsgeldern.

So haben wir in unserer Bruderschaft zu einer Spendenaktion für den Zoo Neuwied aufgerufen.

Unsere Mitglieder sind unserem Ruf fleißig gefolgt und so konnten wir 700 Euro an Spendengeldern an Herrn Neuer vom Zoo Neuwied übergeben.

Herr Neuer bedankte sich Recht herzlich bei allen Spendern im Namen der Tiere und freute sich über die enorme Spendenbereitschaft.

Besonders stolz sind wir hier auf die Spendenbereitschaft unserer Schützenjugend, die ihr Taschengeld für die Tiere gespendet hat.

Schön dass unser Schützenmotto auch in schlechten Zeiten so fleißig gelebt wird.



Bild v.li: Geschäftsführerin Katja Bäder, Herrn Hans-Dieter Neuer vom Zoo Neuwied, Brudermeister Mario Geißler.